

PROVINCIA | Sindicatos

Alertan del aumento de las agresiones a los profesionales del SAS durante este año

En el primer semestre se han registrado casi un centenar de ataques en los centros sanitarios cordobeses

Redacción

Miércoles 4 de diciembre de 2024 - 07:18



La organización sindical CSIF se ha concentrado este martes junto al centro de salud de Palma del Río en protesta por el aumento exponencial de agresiones que se está dando en todos los ámbitos, pero especialmente en Atención Primaria. En el primer semestre de año ya se han registrado 98 ataques a profesionales del SAS en Córdoba, destacando el hecho de que más de un 90% de los mismos son verbales y que casi dos tercios tienen a mujeres profesionales como víctimas.

El portavoz del Sector de Sanidad de CSIF Córdoba, Antonio López, explicó que “el máximo responsable no es otro que la lamentable situación que padecen nuestros centros sanitarios, inmersos en una vorágine de colas, citas que no llegan, demoras en la atención y falta de personal que son el coctel perfecto para que se produzcan episodios violentos”.

El representante sindical indicó que, “aunque nada justifica una agresión, sí que denunciemos que desde la Consejería de Salud se están proporcionando la ‘gasolina’ necesaria para que nuestros profesionales sufran más agresiones en un Sistema Sanitario Público está cada vez más deteriorado”.

López subrayó que “el déficit de profesionales existente actualmente origina en muchas ocasiones momentos de desesperación entre los usuarios y sus familiares que desembocan en ataques hacia los profesionales, como personal administrativo, celadores, TCAE, enfermeras o facultativos, que desarrollan su labor de la mejor manera posible”.

“Hace falta un plan de choque para evitar que sigan creciendo estas agresiones físicas, verbales y psicológicas que proporcionan un ambiente laboral bastante poco parecido a lo que debe de ser en nuestros centros sanitarios”, concluyó el representante de CSIF Sanidad Córdoba.